

## „Nichts im Leben ist selbstverständlich“

### Dankeschön-Essen für alle Ehrenamtlichen der Pfarrei Ergolding

*Ergolding:* Am Freitagabend, den 18. Januar, hatte das Pastoralteam die Ehrenamtlichen der Pfarrei Ergolding zu einem Dankeschön-Essen in die „Ergoldinger Stuben“ eingeladen. Rund 100 Engagierte waren dieser Einladung gefolgt. Nach einer kurzen Begrüßung stellte Pfarrer Josef Vilsmeier den Anwesenden den neuen Kirchenpfleger von Mariä Heimsuchung, Herrn Peter Schramm, vor, der mit einem kräftigen Applaus bedacht wurde.

„Was ist nicht alles für uns selbstverständlich“ so fragte Pfarrer Josef Vilsmeier anschließend in die Runde. „Dass wir gesund sind, dass wir in einem reichen Land leben, dass wir unser tägliches Auskommen haben, dass der Strom aus der Steckdose kommt und vieles mehr ... Nachdenklich werden wir erst dann, wenn wir etwas liebgewordenes, etwas selbstverständliches, entbehren müssen. Denn nichts im Leben ist selbstverständlich“ sagte der Geistliche weiter. Ebenso sind die vielen Dienste, die die Menschen in unserer Pfarrei übernommen haben, nicht „selbstverständlich“, sondern etwas Besonderes und sehr wertvolles. Das dürfen wir in unserer Kirche nie vergessen. So sagte der Geistliche all denen ein herzliches „Vergelt`s Gott“, die sich im Laufe des vergangenen Jahres mit viel Zeit, Engagement und Verantwortung in die verschiedenen Bereiche und Aufgaben der Pfarrgemeinde eingebracht haben und hoffentlich wieder einbringen werden. Mit einem gemeinsamen Essen und vielen Tischgesprächen klang der Abend aus.



Pfarrer Josef Vilsmeier bei seinen Ausführungen